

Valladolid 22 de enero de 1959
Rdo.Dr.D. Jesus Carballo.

S A N T A R D E R

Mi querido amigo:

Acabo de recibir su carta en que me manda el oficio de nombramiento de Delegado de los Congresos Nacionales para Castilla la Vieja, y además me propone Vd. para que acepte yo en su lugar. Le agradezco mucho esta fiana atención que tiene conmigo pero, en primer lugar debe aceptar Vd., - y ya le diré las razones - y en segundo lugar yo no puedo aceptar este nombramiento ya que, además de formar parte del Comité ejecutivo, soy delegado por León.

Se trata de nuestro propósito de que formen parte de nuestra organización de los Congresos, todos los arqueólogos españoles con prestigio reconocido y que en un momento dado puedan proporcionarnos sus consejos y su apoyo. El nombramiento de Vd. significa para nosotros tener la colaboración y el apoyo de la persona más representativa en Castilla la Vieja. No creo que esto signifique trabajo alguno para Vd. En caso de que así fuera lo realizaríamos muy gustosos nosotros mismos y supongo que el P. Echegaray me ayudaría en ello, por tanto le devuelvo a Vd. el nombramiento y le ruego tenga Vd. la bondad de aceptarlo.

Ya he sabido por el Dr. Almagro que le ha interesado la idea de unas prospecciones de comprobación de estratigrafías de la cueva del Castillo. Como sabe Vd. los trabajos van a

tener todos los permisos y apoyo del Servicio Nacional de excavaciones y por ello se nombra el Comité Director de las excavaciones, donde estoy yo como Delegado de Zona y Vd. como Delegado Provincial, ademas de Almagro y los técnicos que la importancia del trabajo requiere.

Me interesaría saber concretamente la decisión del Patronato de las Cuevas y saber, directamente por Vd. que la idea le complace y le interesa.

Hace mucho no tengo noticias de Echegaray. Dígale por favor que piensa hacer con sus estudios y que me escriba. Yo creía que acudiría un poco más a menudo a Valladolid para ver la marcha del curso en la Universidad. De todas maneras todo aquello que pueda necesitar procurare facilitárselo.

Me escribió el Sr. Presidente invitándome a dar una conferencia en Santander. Acepté de grado la invitación y espero estar con Vdes. a lo más tardar a finales de febrero o principios de marzo.

Deseo que esté Vd. bien de salud. Le recomiendo - y me permito hacerlo por nuestra amistad - que se cuide Vd. mucho que en invierno acostumbra a ser duro.

Con saludos cordiales a los amigos, todo el afecto de

P. de Palol